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丹
波
篠
山
に
興
味
・
関
心
が
あ
る
若
者
た
ち
が
、
若

者
目
線
で
ま
ち
づ
く
り
を
考
え
る「
若
者
た
ち
で
ま
ち
づ

く
り
会
議
」。
昨
年
７
月
か
ら
会
議
を
開
始
し
、
２
月
23

日
に
は
神
戸
大
学
丹
波
篠
山
フ
ィ
ー
ル
ド
ス
テ
ー
シ
ョ
ン

で
、
市
へ
の
提
案
発
表
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
今
回
は
グ
ル
ー
プ
ご
と
に
発
表
さ
れ
た
、
３
つ
の
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
を
紹
介
し
ま
す
。

問
い
合
わ
せ　
創
造
都
市
課
☎
５
５
２
ー
５
１
０
６

　

市
で
は
今
年
度
、
丹
波
篠
山
市
を
若
者
が
活

躍
で
き
る
ま
ち
に
す
る
た
め
、
若
者
が
ま
ち
づ

く
り
に
対
す
る
意
見
や
思
い
を
話
し
合
う「
若

者
た
ち
で
ま
ち
づ
く
り
会
議
」を
開
催
し
て
い

ま
す
。

　

会
議
は
昨
年
7
月
か
ら
開
始
さ
れ
、
参
加
し

た
の
は
高
校
生
５
人
、
大
学
生
８
人
、
社
会
人

２
人
の
若
者
た
ち
。「
城
下
町
」「
篠
山
口
駅
周
辺
」

「
中
山
間
・
小
規
模
集
落
」の
３
つ
の
グ
ル
ー
プ

に
分
か
れ
、
ま
ち
の
活
性
化
に
向
け
て
議
論
を

行
い
ま
し
た
。

　

若
者
た
ち
は
、
現
地
を
歩
い
た
り
、
関
係
者

に
話
を
聞
い
た
り
す
る
な
ど
、
延
べ
25
回
の
会

議
を
行
い
、
活
性
化
策
を
ま
と
め
ま
し
た
。

　

２
月
23
日
に
は
、
神
戸
大
学
篠
山
フ
ィ
ー
ル

ド
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
で
、
若
者
た
ち
が
策
定
し
た

マ
イ
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
の
提
案
発
表
会
が
開
催
さ

れ
、
市
長
な
ど
に
活
性
化
策
を
提
案
し
ま
し
た
。

令
和
４
年
度
に
は
、
そ
の
提
案
の
実
現
に
向
け

て
市
と
と
も
に
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

テーマ：篠山口駅周辺
⃝市の玄関口なのに駅の雰囲気が寂しい【味間まちづくり協議会】
⃝�駅を利用する際に困ったこと＝①待ち時間が長い　②軽食を食べる場
所がない【市内高校生へのアンケート結果】

IKOIステーション（駅東側）
・イノベーションラボを電車待ちなどで休憩できるスペースとして活用
・階段下にはオープンカフェなどの設置

HAPPY! AJIマルシェ（駅西側）
・�フリーマーケットや野菜販売、軽トラ
市などの開催
・ステージイベントの開催

きっとまた訪れたい～ 400年の歴史ある丹波篠山へようこそ～（駅中）
・�改札を出た瞬間に丹波篠山の魅力を感じられるよう、看板の整理
や駅構内の壁の木材装飾や、ショーケースに丹波焼を飾る

テーマ：城下町
⃝�夜のにぎわいが少ない、利活用できていない文化財や施設がある、人の
流れが城の北側に集中している【丹波篠山観光協会への聞き取り、観光
ボランティアガイド「ディスカバーささやま」の案内による城下町散策】

提
　
案提

　
案

提
　
案

城の西側の活用
・御徒町通りに竹灯籠を並べる
・安間家史料館でお酒とおつまみを提供する

城の南側の活用
・�三の丸南広場を親しみやすくするた
め、青山広場などの通称を付ける。広
場を芝生化する
・�マルシェイベント「ささやまローカル
フェス'22」を開催し、広場で日中はクラフトビールやコーヒーな
どの販売、軽トラ市の開催、夜は地域の飲食店と連携したバル（酒
場）を実施する

テーマ：中山間・小規模集落
⃝困難になっている山の維持
⃝里山との関わりが薄くなり、自然からの恩恵が減っている
　【大山下地区生産森林組合の皆さんとの意見交換から】

　　　　かつて里山にあった光景を求めている若者が増えている
　　　　生き生きとした自然と人とのすてきな時間をめざす

コミュニティスペースの設置
・�地域の人との交流の場、古民家を活用
した交流の場の創出

森林の活用事例見学
・自伐材を使った場所づくり

ビオトープの設置
・若者への自然学習と中山間の生態系保全の学び場

メンバーの皆さんにインタビュー

篠山産業高等学校篠山産業高等学校

久久
くく

下下
げげ

洋洋
みみ

華華
はるはる

さんさん
篠山鳳鳴高等学校篠山鳳鳴高等学校

川川
かわかわ

口口
ぐちぐち

蹴蹴
しゅうしゅう

斗斗
とと

さん、さん、塩塩
しおしお

尻尻
じりじり

達達
たったっ

平平
ぺいぺい

さんさん

　地域活性化に貢献したいとの
思いで、参加しました。まちの
発展のためには関心をもっても
らうことが必要で、データの収
集や実地調査を繰り返すことが
大切だと感じました。４月から
進学で丹波篠山を離れますが、
今後も関わっていければと思っ
ています。

関西学院大学関西学院大学

藤藤
ふじふじ

原原
わらわら

百百
もももも

花花
かか

さんさん

　周りには大学生の方や社会人
の方がいて、大人の方はこうい
うふうに考えているんだと視野
を広げることができ、とても良
い経験となりました。来年も続
けられるのであれば、みんなと
協力してがんばっていきたいと
思います。

　丹波篠山観光大使をしている
自分に何かできないかと思い、
若者会議に参加しました。メン
バーには市外からの参加者が多
かったので、私と違う観点から
の意見を聞くことができ、とて
もためになりました。三の丸広
場でのマルシェイベントはぜひ
実現したいと思います。

城下町グループ

篠山口駅周辺グループ

中山間・小規模集落グループ

若者たちでまちづくり会議メンバーの皆さん

現状や課題などを聞きました現状や課題などを聞きました

現状や課題などを聞きました
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